

PLEUROTE GRISE

GRAY OYSTER MUSHROOM

Dimension des blocs
Dimensions of the blocks
50 x 21 x 25 cm

Poids / Weight
Entre 12 et 12,5 kilos
Between 12 and 12.5 kilos

Rendements moyens :
Aux alentours de 20%.
Average yields:
Around 20%

Conventionnel / Conventional



FR /

EUROSUBSTRAT CALLAC propose 3 variétés de substrats pour pleurotes grises disponibles aussi bien en conventionnel qu'en BIO.

LA PULMONARIUS / 3014

L'une des variétés les plus faciles à produire, elle est recommandée notamment pour les professionnels qui débute la culture du champignon. Elle se commercialise plutôt du printemps à l'été en France. Une fois récoltée, elle est en revanche relativement fragile à conserver. Dans des bonnes conditions de culture son rendement peut dépasser les 30% pour un rendement en première volée compris entre 10 et 13%.

LA KRYOS / 3002

Variété plutôt recommandée en automne et hiver. Ses feuilles sont plus foncées. Elle permet un rendement élevé en première volée entre 15 et 18%.

SPOPO

Variété produisant une quantité de spores faible par rapport au deux variétés précédentes. La SPOPO est très présente à l'international, elle est recommandée pour les professionnels souhaitant se protéger des spores lors de la culture et des récoltes et/ou dans un bâtiment abritant d'autres cultures. Elle permet un rendement élevé en première volée entre 13 et 15%.

Nous offrons à nos clients la possibilité de mixer plusieurs variétés et type de substrat sur une même palette. Nos palettes sont composées de 70 blocs de substrat.

EN/

EUROSUBSTRAT CALLAC offers 3 varieties of substrates for gray oyster mushrooms available both conventional and organic.

LA PULMONARIUS / 3014

One of the easiest varieties to reproduce, it is recommended in particular for professionals who are starting to cultivate mushrooms. It is generally sold from spring to summer in France. Once harvested, however, it is relatively fragile to store. In good growing conditions its yield can exceed 30% for a yield of the first flush between 10 and 13%.

LA KRYOS / 3002

Variety rather recommended in autumn and winter. Its leaves are darker. It allows a high yield with a first flush between 15 and 18%.

SPOPO

Variety producing a low quantity of spores compared to the two previous varieties. SPOPO is very present internationally, it is recommended for professionals wishing to protect themselves from spores during cultivation and harvesting and/or in a building housing other crops. It gives a yield of the first flush between 13 and 15%.

We offer our customers the possibility of mixing several varieties and types of substrate on the same palette. Our pallets are made up of 70 blocks of substrate.